

Queda claro que la bancada perredista en la ALDF fue *iluminada* ayer por la bendición cardenalicia.

Detienen en Italia a 89 personas vinculadas a la red de pederastas

■ Tres investigaciones en México sobre estos casos: SSP
ARMANDO G. TEJEDA Y GUSTAVO CASTILLO ■ 50

Lanzan en EU *cidí* de Marcos con el mensaje zapatista... en inglés

DAVID BROOKS, CORRESPONSAL ■ 21

El Congreso de Bolivia rechaza adelantar comicios; Mesa se queda

■ 36

Conservará San Angel su calidad de zona histórica: Laura Itzel Castillo

■ 49

opinión

JAIME MARTÍNEZ VELOZ	28
GABRIELA RODRÍGUEZ	28
GUSTAVO IRUEGAS	29
JAMES D. COCKCROFT	38
JAVIER FLORES	3a
JOSÉ CUELI	6a



Recorta y junta 10 como ésta. Válido para la exclusiva oferta La Jornada-Dieciséisvo VOX

* Promoción válida hasta agotar existencias
* Aplica solamente en D.F. y zona conurbada

Desquicia a delegaciones la falta de agua

JOSEFINA QUINTERO Y SUSANA GONZALEZ

La escasez de agua potable en el Distrito Federal provocó que 150 escuelas del oriente de la ciudad suspendieran clases debido a las condiciones insalubres. Además, unos 200 vecinos de la delegación Iztapalapa bloquearon una de las principales avenidas, al tiempo que 60 colonias de esa demarcación aún tienen serios problemas con la red de distribución. La falta del líquido también afectó ayer en Coyoacán a la populosa zona de los Pedregales.

Por más de cinco horas los vecinos de la colonia Santa Cruz

En Iztapalapa y Coyoacán, bloqueos de colonos; en 150 escuelas suspenden clases

Meyehualco bloquearon la calzada Ermita Iztapalapa para denunciar que desde hace tres meses "no hay una sola gota de agua y la que distribuyen las *pipas* es agua tratada".

En los tambos de almacenaje se observa un color amarillo y residuos en el agua. En algunos se percibe mal olor; pese a ello, los vecinos reutilizan dos o tres veces el líquido y hacen un sinnúmero

de ahorros para poder bañarse y usarlo en los escusados.

En las escuelas hay letreros sobre la suspensión de clases en prevención de infecciones por el uso de los baños malolientes. Los retretes, reconocen los conserjes, "están al tope de excrementos y no se puede controlar a los niños para ese servicio; es mejor que se enfermen en su casa y no en el plantel".

El colono Raúl Montes manifestó que esta situación ha desencadenado un ambiente hostil entre vecinos: "nos peleamos por el agua, la necesidad nos hace egoístas y cada que llega una *pipa* son broncas seguras". Los camionetas, indica, no se dan abasto, el número de familias que se concentran en la demarcación hace que una *pipa* sólo alcance para dos viviendas. Los patios y corredores de las casas se llenan de tambos y cubetas y los colonos no permiten que el chofer del camión se retire si aún hay recipientes vacíos.

Otros habitantes señalaron que el problema no es reciente. "Este fin de semana se agudizó por una falla eléctrica, pero nosotros tenemos escasez desde hace tres meses, lo reportamos a la delegación Iztapalapa y no tuvimos respuesta. Al principio abrimos alcantarillas y pozos, pero ya es insuficiente, por eso decidimos bloquear calles para exigir el suministro de agua".

Las autoridades de la demarcación informaron que el pasado fin de semana, debido a una falla eléctrica en el sistema de Valle del Lerma, 350 personas resultaron afectadas en el suministro de agua potable. Sin embargo, aseguraron, el servicio se ha restablecido en 60 de las 90 colonias con problemas.

Mientras se restablece el suministro, la Dirección de Servicios Urbanos de Iztapalapa aseguró que dotará a la zona afectada mediante el sistema de *tandeo*. Transportes de las delegaciones Venustiano Carranza y Tlalpan, así como del Sistema de Aguas de la ciudad de México, apoyarán la distribución.

Coyoacán se convirtió ayer en la tercera delegación capitalina en la que los vecinos bloquean vialidades en protesta por la escasez de agua potable.

Unas 150 personas —en su mayoría amas de casa y niños— de los Pedregales, sobre todo de Santo Domingo, se manifestaron a las 10 de la mañana sobre el Eje 10 Sur. Posteriormente se trasladaron al cruce de División del Norte y Miguel Ángel de Quevedo, lo que provocó un enorme caos vial.



ALFREDO DOMINGUEZ

En Santa Cruz Meyehualco, delegación Iztapalapa, los colonos se han surtido durante varios días de las tomas de agua que están en las calles